
令和３年４月１２日（月） 

 

校長室より④ 

 

こんにちは。 

金曜日に入学式を終えた１年生の登校が始まりました。正門前に立っ

て見ていると、おうちの方や上級生のきょうだいと一緒に登校する姿が多く

見られました。みんなグリーンベルト（緑色の歩道）の上を歩いていて、

横断
お う だ ん

歩道
ほ ど う

でも左右をしっかり見てから渡っていました。１人で登校してきた

男の子で「中村大地先生、おはようございます。」と挨拶
あいさつ

をしてくれた子が

いました。入学式で２回（「１年生を迎
むか

える言葉」「職員
しょくいん

の紹介
しょうかい

」）しか言っ

ていないはずの私の名前を覚えてもらっていて感激
かんげき

してしまいました。 

５･６年生を皮切
か わ き

りに身体
しんたい

測定
そ く て い

（身長
しんちょう

･体重
たいじゅう

）が始まりました。私は、

去年
き ょ ね ん

に引き続き身長を担当しています。６年生の中には、去年より１１㎝
センチ

以上伸
の

びている男の子もいて驚
おどろ

いてしまいました。去年は、４･５月の

臨時
り ん じ

休校
きゅうこ う

期間の影響
えいきょう

で６月の測定だったことを考えると、約１０か月間で

それだけ伸びたことになります。 

２年生以上の給食も始まりました。みんなの進級
しんきゅう

をお祝いした「ちらしず

し」が出ました。今年も栄養
え い よ う

教諭
き ょ う ゆ

の高浦
た か う ら

聖子
せ い こ

先生が献立
こ ん だ て

を考えて、１２

人の調理員
ち ょ う り い ん

さんたちが給食を作ってくれます。感謝
かん し ゃ

の気持ちをもって、

美味
お い

しくいただきましょう。 

 

 

 


